
※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和３年土佐清水市議会定例会６月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間
1 ３期目に当たっての市政運営について

○３期目に当たっての市政運営（基本政策）について

2 新型コロナウイルス感染予防対策について

○ワクチン接種の進捗状況について

○ワクチン接種の接種計画について

3 地域電子通貨Meji-Caの利用実績及び利用状況について

○令和２年度の実績

○直近での利用状況について

○Meji-Caにおけるこの間の実績統括及び今後の展望について

4 足摺エリアにおける観光戦略について

○足摺テルメの再開について

○今後の足摺岬や唐人駄場の整備計画について

5 日本ジオパーク認定審査の動きについて

○スケジュール

○現地調査に向けて

○改めてジオパークを目指す意義は

1 足摺テルメについて

○指定管理者との契約内容の概要

○修繕費について

○従業員の雇用

○薪ボイラー導入の再検討

○資産価値と売却について

2 今ノ山風力発電の計画について

○現時点での計画概要

○これまでの経過

○ジオパークとの関連性

○今後の計画

○市民への周知

○高知県環境影響評価技術審査会議事録について

3 足摺岬釣鰤組合について

○釣鰤組合の状況と支援策
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観 光 商 工 課 長

農 林 水 産 課 長

市 長

観 光 商 工 課 長
農 林 水 産 課 長

11時頃

10時頃

９番

細川　博史　君

（一問一答）

質　　問　　内　　容

市 民 課 長

国 立 公 園 ＊
ジオパーク推進課長

市 長

国 立 公 園 ＊
ジオパーク推進課長

市 長
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５番

吉村　政朗　君

（一問一答）

6月21日 月

市 長

観 光 商 工 課 長

市 長

健 康 推 進 課 長

観 光 商 工 課 長

市 長
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※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和３年土佐清水市議会定例会６月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間質　　問　　内　　容

1 市長選挙に関わって

○選挙結果について

2 障害者雇用に関わって

○障害者の雇用制度について

・「障害者雇用促進法」

○本市の障害者雇用と「合理的配慮」について

・条件付採用と「合理的配慮」の提供

・障害者を支える体制―支援員配置

・責任ある障害者雇用を

○障害者雇用の財源について

○今後の障害者雇用について

・「障害者活躍推進計画」の作成と公表

3 人権行政に関わって

○３月会議での市長答弁の確認

・憲法の人権規定について

・憲法と法律、条例等の関係について

・ネット上の「部落地名一覧」について

○「人権を尊重する社会づくり行動計画２０２１」について

1 県道宿毛宗呂下川口線の用地買収について

○現在までの取組と成果について

○課題について

○課題解決について

2 ファミリーサポートセンターについて

○ファミリーサポートセンターとは

○高知県内の状況について

○開設について

○どのような運営を行っていくのか

3 多機能トイレについて

○市の多機能トイレは何か所ありますか

○多機能トイレの設置基準について

○今後について

10時頃

副 市 長

こ ど も 未 来 課 長4

２番

弘田　条　君

（一問一答）

3

１０番

前田　晃　君

（一問一答）

市 長

市 長

6月22日

まちづくり対策課長

市 長

火

6月21日 月 13時頃

総 務 課 長

副 市 長

市 長
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※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和３年土佐清水市議会定例会６月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間質　　問　　内　　容
1 財政について
○実質単年度収支について
○財政調整基金の積立てと取崩しについて
○実質単年度収支の改善について
○市債残高について
○実質公債費比率について
○「過疎地域の持続的発展の支援に関する特別措置法（新過疎法）」の支援目的の変更について
○実質単年度収支と実質公債費比率の改善について

2 ＧＩＧＡスクール構想について
○スクールサポーター業務委託について
○タブレット端末を活用した授業について
○デジタル教科書の導入に係る課題等について

3 道の駅「めじかの里土佐清水」の拡張工事について
○地場産品販売と食事の提供について
○新地場産品販売施設実施設計等について
○隣接するトイレ施設の改修及び池の役割等について
○道の駅の果たす役割について（観光振興等との連携）

4 県道足摺岬公園線の東回りについて
○県道足摺岬公園線の津呂工区進捗状況について
○改良後の利便性について
○未整備区間の今後について
○地元負担等について

1 スクールバスの運営について
○現状について
○今後の運営について

2 事業承継について
○移住者・地域おこし協力隊の募集方法について
○現状把握について

こ ど も 未 来 課 長

11時頃

企 画 財 政 課 長

副 市 長

まちづくり対策課長

農 林 水 産 課 長
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４番

山崎　誠一　君

（一問一答）

6月22日 火

13時頃6

１番

谷口　佳保　君

（一問一答）

こ ど も 未 来 課 長

企 画 財 政 課 長
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※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和３年土佐清水市議会定例会６月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間質　　問　　内　　容
1 特別養護老人ホームしおさいにおける事故発生時の報告について
○過去１０年間の事故件数
○事故等の報告に関して
○昨年９月に誤薬事故があったのでは
○市の見解
○「事故の報告をしていない」ことに関して
○職員の対応をどう考えている？

2 保育園の運営について
○園児数の推移
○職員数
○現場の声は
○職員募集の共通事項に関して
○課題への対策は

1 新型コロナウイルス感染症収束後の本市観光の展望
○竜串地区、海のギャラリー周辺にテラスや売店、飲食スペースが整備される施設の内容は？
○足摺岬地区、足摺岬展望台建替え及び三崎から唐人駄場へ移転予定の牧場の進捗状況は？
○この大きな本市観光のチャンスを担当課としてどう活用すると考えるか？

2 ワーケーションについて
○ワーケーション、本市へのメリットは？
○県外での成功事例は？
○昨年１１月のモニターツアーはどうだったか？
○光回線の地区別完成予定は？そして足摺岬地区を最優先して工事ができないか？
○今後の計画及び展望は？

3 南海トラフ地震に備えての住宅耐震化について
○本年度の耐震診断、耐震改修工事、老朽住宅除却の受注進捗状況は？
○過去３年間耐震改修工事の実績が１年平均３０件だが、令和３年度の予算も３０件。件数を上げれ
ない理由は？

○過去３年間耐震改修工事、老朽住宅除却数の合計の１年平均が７９件、本年度の予算合計が１件
アップの８０件。このペースでは残り１，５００件まで１８年以上かかるが、具体的な構想の説明を

○耐震工事をしない理由として自己負担金が出せないからとよく聞くが、黒潮町のように件数が上が
れば工務店への支払い費用も歩み寄れるのではないかと思うが、市としての対応は？

○実績を残すためにも補正予算で１件でも多く施工ができないか？

1 奨学金返済の肩代わりについて
○助成対象の要件について

2 生理の貧困について
○学校現場での現状は

8

３番

武政　健三　君

（一問一答）

観 光 商 工 課 長

危 機 管 理 課 長

７番

岡本　詠　君

（一問一答）

特別養護老人ホーム
し お さ い 園 長

市 長

こ ど も 未 来 課 長

市 長

観 光 商 工 課 長

総 務 課 長

11時頃

6月23日 水

13時頃9

６番

作田　喜秋　君

（一問一答）

こ ど も 未 来 課 長
市 長

こ ど も 未 来 課 長

10時頃7
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